"BOLETIN RELIGIOSO".

BODAS DE PLATA.

......



1

1

L 30 del presente es el vigésimo quinto aniversario de la ordenación del Ilustrísimo y Rmo. Sr. Dr. D. Atenógenes Silva, nuestro muy amado Prelado, el Obispo que Dios nos concedió á la altura de nuestras necesidades, ó mejor á la medida de los deseos de esta porción del rebaño de Cristo, que apenas comienza á dar los pri-

meros pasos en la vía esplendente del adelanto, tal cual corresponde á las tendencias de la época, que en todo pide perfeccionamiento, ilustración, grandeza de miras y lo que en el orden humano y sobrenatural pide el cristianismo: progreso por excelencia, luz por antonomasia.

Celebrar esa fecha memorable y rendir gracias á Dios por los favores concedidos á esta Diócesis, mediante el sacerdocio del Sr. Silva, será el pensamiento del pueblo de Colima que, aunque no como lo merece el insigne mitrado, pero sí como le es posible, hará manifestaciones de júbilo y dará pruebas de su profundo cariño y gratitud, al que reconoce verdadero apóstol y respeta como verdadero obrero del bien.

Con el fin, pues, de conmemorar tan fausto suceso, el Clero de la capital por una parte, y la sociedad católica por otra, han tomado la iniciativa para acordar en común, los honores que se le han de tributar á nuestro Ilmo. Prelado.

De nuestra parte editaremos un número especial de nuestro semanario, en que podamos ofrecer la humilde ofrenda de nuestros pensamientos relativos al Sr. Silva.

El Clero y demás personas agentes de esta manifestación, sabemos que organizarán una función religiosa en catedral y algunas otras demostraciones de júbilo.

Ojalá y las atenciones del Sr. Silva le permitieran estar entre nosotros ese día; pero la celebración del próximo concilio de Guadalajara y la preparación de los puntos que deben tratarse, seguro que nos privarán del inmenso placer de ofrecerle presencialmente nuestros respetos.

"LA LINTERNA DE DIOGENES".

VELADA ARTISTICO-LITERARIA.



OMO lo anunciamos en nuestro número anterior, el sábado pasado tuvo verificativo en esta ciudad, en el Orfanatorio del Sagrado Corazón de Jesús, una Velada Artístico-Literaria con que los amigos y discípulos del Ilmo. Sr. Dr. D. Atenógenes Silva celebraron el vigésimo-quinto aniversario de la celebración de la primera

Misa de tan virtuoso Prelado.

El acto fué digno de su objeto.

La parte musical fué perfectamente desempeñada por la orquesta del maestro Altamirano, por las señoritas María Muñoz, Beatriz Camarena, María Arana y Carmen Villaseñor; los Señores Tomás Arias, Benigno Valdivia y Diego Altamirano (jr.) y los alumnos del mencionado Orfanatorio.

La parte literaria fué magnifica, consistiendo ésta en las piezas siguientes: felicitación del Ilmo. Sr. Averardi; pensamientos de los Ilmos. Prelados de Linares, Zacatecas y Tepic; discursos de los Sres. Lics. Garciadiego, López-Portillo y Rojas, Genaro B. Ramírez é Ignacio Chávez, y poesías del Sr. Canónigo de Zacatecas D. Domingo de la Trinidad Romero y Lic. D. Agustín G. Navarro.



"EL MERCURIO."

EN HONOR DE MONSEÑOR SILVA.



NOCHE debe haberse verificado en el local del "Orfanatorio del Sagrado Corazón de Jesús" (ex-convento de Jesús María), la "Velada Artístico-Literaria" con que los innumerables amigos y discípulos del Ilmo. Sr. Dr. Silva, Obispo de Colima, le obsequiaron á raíz del XXV aniversario de la fecha en que cantó su prime-

ra Misa.

Agradecemos la invitación que se nos remitió para concurrir á dicho acto, que presumimos debe haber estado espléndido, á juzgar por el selecto programa musical y los conspícuos oradores que tomaron parte en él, y, aunque tardíamente, á causa de las condiciones de publicación de nuestro semanario, el domingo próximo haremos una reseña de tan grato festival, pues un inteligente amigo nuestro, adepto ferventísimo de Monseñor Silva, nos favorecerá con la susodicha reseña.

Aprovechamos esta ocasión para, á nombre de la Redacción de "El Mercurio," enviar al Ilustre Pastor de Colima, nuestra más entusiasta felicitación por el aniversario feliz que ayer celebró.



"DIARIO DE JALISCO".

AGRADECEMOS.



EMOS sido distinguidos con una invitación á la Velada Artístico-Literaria que se verificará hoy á las 8 p. m. en solemnización del XXV aniversario de la ordenación sacerdotal del Ilmo. y Rmo. Sr. Dr. D. Atenógenes Silva, ex-Canónigo Lectoral de nuestra Basílica, y actualmente Dignísimo Pastor de la Diócesis de Colima.

Dicha Velada, organizada por los numerosos amigos y discípulos del Prelado, se verificará conforme un variado y selecto programa adjunto á la invitación, el cual por falta de espacio no reproducimos.

Agradecemos tan bondadosa deferencia y deseamos que la fiesta tenga lugar con buen éxito.

3333336666666

"EL CORREO DE JALISCO".

VELADA.

L to d

L sábado se verificó la que anunciamos oportunamente, en honor del Señor Silva; estuvo bastante concurrida y se llenaron satisfactoriamente los números del programa.

El obsequio que los discípulos del Señor Silva le hicieron, consistió en un cuadro fotográfico de varios de estos señores, con una correcta y galana dedicatoria. Al terminar, el obsequiado dió las gracias, en correctas y expresivas frases, á sus discípulos.

333333366666666

"LA LIBERTAD".

LUCIDA.



CUPACIONES relativas á esta publicación nos impidieron haber tenido el gusto de concurrir á la Velada que en honor del Ilmo. Sr. Silva se verificó el sábado último en el Orfanatorio del Sagrado Corazón de Jesús, según lo anunciamos en su oportunidad, y se nos informa que la fiesta fué brillante, la concurrencia

numerosa y selecta, dejando en extremo complacidos á obsequiantes y obsequiado, quien en corta pero expresiva y elegante peroración dió las gracías á los autores y organizadores de la Velada.

HONOR A QUIEN HONOR MERECE.

Con motivo de la Velada Artístico-Literaria ofrecida por los numerosos discípulos y amigos del Ilmo. Sr. Dr. D. Atenógenes Silva, Obispo de Colima, en la celebración de sus Bodas de Plata, la prensa de esta capital, varios colegas de la Metrópoli y algunos de los Estados, han tributado elogios muy entusiastas á Monseñor Silva.

Nosotros encontramos muy justas esas manifestaciones de simpatia, porque muy conocidas son de todos, las virtudes, el talento y la ilustración del venerable Prelado de Colima. Nos adherimos á éllas, y en estas líneas le enviamos también nuestras respetuosas felicitaciones.

33336666

"EL LITIGANTE".



L seis tuvo lugar una imponente manifestación en favor del actual Sr. Obispo de Colima, Dr. D. Atenógenes Silva: ese día se cumplieron 25 años desde que cantó su primera Misa. Hubo con ese motivo una espléndida Velada Literaria y Musical en el Orfanatorio de Jesús María, á la que concurrió lo más selecto que Guadala-

jara encierra; se ejecutaron soberbias piezas musicales, y se recitaron magníficos discursos y sentidas poesías.

Hemos podido felizmente estimar por nosotros mismos las altas dotes del ilustre mitrado, y en verdad es muy digno de las muchas pruebas de cariño y simpatía de que ha sido objeto. Es ilustrado, virtuoso, benévolo y humilde; cualidades que sin duda le llevarán á grande altura en la gerarquía eclesiástica; y eso que ya figura entre los más egregios Prelados de la Iglesia Mexicana.

"EL CONTINENTAL"

LA VELADA ARTISTICO-LITERARIA.



SPLENDIDA, como todas las que se verifican en el Orfanatorio del Sagrado Corazón de Jesús, estuvo la Velada Artístico-Literaria verificada el día 6 del actual en honor del Ilustrísimo v Rmo. Sr. Dr. D. Atenógenes Silva, en conmemoración del XXV aniversario de su primera Misa.

Tan agradable fiesta fué organizada por los numerosos discípulos y amigos del Sr. Silva.

El local estaba elegantemente adornado y asistió numerosa y distinguida concurrencia.

El magnífico programa se cumplió en todas sus partes, habiendo sido muy aplaudidos todos los actos.

Muy agradecido debe estar Su Ilma., el Sr. Silva, por la deferencia mostrada por sus discípulos y amigos, por lo cual sinceramente lo felicitamos, así como á las apreciables señoritas y caballeros que tomaron parte en la referida fiesta, dándole mayor atractivo.